

Entrevista a Ángeles Olano, portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Granollers

“La coordinación policial ha de ser una prioridad para evitar que se repitan los asaltos nocturnos”

ROBERTO GIMÉNEZ

A media entrevista me doy cuenta de que la grabadora está parada.

¡Mecachis!, pero ¡no problem! La entrevista está siendo grabada por Pablo Barrón, el periodista contratado por la concejal para todos los asuntos de comunicación del Partido Popular en Granollers. El incremento de las asignaciones económicas a los grupos políticos aprobado antes del verano le permite a Olano poder destinar una partida a estos menesteres que me salvan del engorro de tener que repetir la entrevista, y a ella le aseguran ante la opinión pública (y ante su partido) que lo que dice es lo que ha dicho. En política el brillo de la daga desenvainada puede aparecer en cualquier esquina. Un concejal díscolo, una rival del partido. Como la política es un trapecio, mejor es ir con red. Ya fuera de la entrevista se siente maltratada por la prensa local en su condición de diputada: “Me siento cuestionada, no sé si porque soy mujer”, apunta disparando.

P—El asalto a la casa Ramoneda ha causado alarma social en la ciudad ¿crees que se debe intensificar la vigilancia nocturna?

R—La crisis económica va a producir un incremento de los robos. En el tema de la seguridad es necesaria la coordinación entre la policía local y la autonómica. No se puede bajar la guardia. No se puede decir que Granollers es una ciudad segura, como se ha podido comprobar con este lamentable suceso. La coordinación ha de ser una prioridad.

P—¿Qué diferencia existe entre esta legislatura y la anterior?



Xavier Solanas

La presidenta Alicia Sánchez Camacho confía en la diputada Olano en esta nueva etapa del Partido Popular.

R—En la anterior cuando se rechazaba alguna propuesta el equipo de gobierno se escudaba en algunas ocasiones en sus socios de gobierno. Por allí podía meter una posible inacción o un posible ‘no pacto’, esa era la línea habitual. Las urnas han sacrificado especialmente a los socios de gobierno y no al partido socialista. Ahora es consciente de que tiene una mayoría absoluta pero que está solo, intenta vender su proyecto de ciudad como proyecto de todos buscando un consenso para intentar hacernos partícipes de sus posibles errores y así cubrirse las espaldas. Si en la anterior los otros eran los culpables, en ésta busca quien comparta mis proyectos por si vienen mal dadas compartir los errores.

P—¿Que el partido socialista tenga mayoría absoluta ha hecho cambiar su dinámica de gobierno?

R—No ha cambiado la di-

námica, es un gobierno más débil respecto a las personas que están en ella. En cuanto a nivel, desde mi respeto a las personas, es más flojito. Un partido potente, pero un equipo que no lo es tanto.

P—¿Las relaciones con Mayoral son tan malas como las que tiene Pius Canal?

R—Las relaciones personales son cordiales, pero si hablamos de relaciones políticas Mayoral te comunica lo que ya ha decidido. No hay una participación en los temas de ciudad, él decide. Te llama y te comunica lo que ya he decidido. Políticamente es una relación muy fría.

P—Con ERC hay mejor relación que nunca, ¿la oposición os une?

R—Sonríe. Yo confío en las personas. En clave municipal hay muchas cosas que coinciden y no son necesariamente ideológicas ¿por qué no compartir el mismo impulso?

COMPARACION

Considera que pese a la mayoría absoluta el actual gobierno municipal es más ‘flojito’ que el anterior

P—Los socialistas han aceptado alguna propuesta del PP

R—Muy pocas, que yo recuerde dos y aún no las han cumplido: Una el de crear una brigada de limpieza para los grafitis en las paredes, y que el coste de la limpieza no vaya a cargo de los vecinos, y otra una aportación de 30.000 euros que debía entregar al CLUB DE FUTBOL DE PONENT por su apuesta decidida a integrar, a través del deporte, a los inmigrantes.

P—El votante del PP está algo desconcertado ¿Te sientes más cómoda en este partido que en el de antes de las elecciones?

R—Las ideas y los objetivos son firmes y son los mismos, ha cambiado la estrategia.

P—¿Echas en falta el liderazgo de tu padrino político, Josep Piqué?

R—En lo personal no, porque mantengo el trato, y en lo político cada uno tiene que asumir su función. Como portavoz que estoy en la comisión económica tengo mucho trabajo, y mi proyecto es el del Partido Popular.

P—¿Tu apuesta por Montserrat Nebrera puede salirte cara?

R—Yo soy diputada del Partido Popular y trabajo para él. Alicia [Sánchez Camacho] es la actual presidenta y mantengo con ella una relación estupenda, porque, repito, lo importante es el trabajo que aportes al proyecto.